
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  PREFEITURA

ACERCA DA FALTA DE PROFISSIONAIS NA UBS

DR.  ÁLVARO  PANAZZOLO  (VILA  ALBERTINA),

CONFORME  ESPECIFICA  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No intuito de fazer valer nossa competência e atribuição funcional de

fiscalização dos servidores, órgãos e serviços públicos,  venho a Vossa Excelência solicitar  ao

Secretário  da  Saúde,  Sr.  José  Carlos  Moura,  que  esclareça  o  questionamento  abaixo

apresentado:

Este  Gabinete  recebeu  diversas  reclamações  referente  a  falta  de

médicos  na  UBS  Dr.  Álvaro  Panazzolo  (Vila  Albertina),  segundo  relatos  a  ausência  de

profissionais é constante, o que tem ocasionado grandes transtornos à população. 

1) A UBS está com déficit na escala médica? 

2)  Porque  a  Demora  em  abrir  agenda  para  consultas  e  exames,

deixando os pacientes sem atendimento médico? 

Outrossim,  após  aprovação  deste  Requerimento  pelo  Egrégio

Plenário, requer-se que seja oficiado regimentalmente o Prefeito Municipal nos termos dos art. 8º,

X e art. 71, XVII, da LOM, combinado com o art. 29, XVI, “c”, do Regimento Interno desta Casa de

Leis,  para  que  preste  os  devidos  esclarecimentos  ou  encaminhe  ao  devido  setor/órgão

competente para que assim o faça de forma clara e precisa, ressalvado o prazo legal.

Sala das Sessões, 13 de julho de 2022

Isaac Antunes

Vereador - PL 
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